



INFORMATION - COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate
Le mardi 3 octobre 2017

Le public est invité à venir voir la conception de la Promenade Taché

Winnipeg, Manitoba – Le public winnipégois est invité à assister à une séance d'information pour voir des détails sur la conception du projet de la Promenade Taché le mardi 17 octobre 2017. Le projet permettra d'améliorer l'espace public et la zone riveraine qui longent l'avenue Taché, entre le boulevard Provencher et la rue Despina, et prévoit une piste élargie, de type promenade, et un belvédère piétonnier, communément appelé « point de vue », qui surplombera la berge et sur lequel une œuvre d'art sera installée.

À elles deux, les réalisations ajouteront à la popularité des zones riveraines principales et amélioreront les diverses connexions avec les destinations à Saint-Boniface ainsi que le réseau piétonnier et cyclable. Le projet comprend également des travaux de stabilisation de la rive visant à protéger la promenade et certaines infrastructures d'eau et d'égout essentielles à cette zone, et à rendre la digue primaire de la ville plus fiable.

Les travaux de stabilisation de la rive auront lieu au cours de l'hiver 2017-2018, et la construction de la promenade et du belvédère se poursuivra en 2018.

Séance d'information

Date : le 17 octobre 2017

Heures : de 18 h 30 à 20 h 30

Lieu : centre récréatif Notre-Dame, [271, avenue de la Cathédrale](#)

Format : entrée libre

Pour en savoir plus ou soumettre des commentaires sur notre formulaire en ligne, prière de visiter : winnipeg.ca/promenadetache.

-30-

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la Ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à City-Medialnquiry@winnipeg.ca.

Suivez-nous sur Facebook : facebook.com/cityofwinnipeg.

Suivez-nous sur Twitter : twitter.com/cityofwinnipeg.